



► EDUCACIÓN

Las Universidades de León y Burgos, líderes en transparencia en la Comunidad

E.P. / LEÓN

La Universidad de León (ULE) y la Universidad de Burgos (UBU) son las que más criterios de transparencia cumplen de la comunidad de Castilla y León de acuerdo con los datos que se pueden consultar en el 'Informe de Transparencia en la web de las universidades' que elabora la 'Fundación Compromiso y Transparencia'. Se trata del tercer informe elaborado por la citada fundación, que afirmó que el objetivo que persigue es el de "servir de aliciente para que las universidades aumenten la transparencia y la rendición de cuentas a través de la web", para conseguir "reforzar la confianza y el apoyo de la sociedad a la universidad".

Para realizar el estudio, la fundación analizó el cumplimiento de un total de 26 criterios, y en base a los resultados incluye a las universidades en una categoría englobada en 'transparentes', las que cumplen al menos 20 indicadores, entre los que necesariamente han de incluirse los relativos a la información económica, estados financieros e informe de auditoría; 'translúcidas', aquellas que cumplen al menos quince de los criterios; y 'opacas', las que cumplen menos de quince indicadores.

MEJORÍA En el caso de la comunidad de Castilla y León, la clasificación de las universidades la encabeza la Universidad de Burgos (UBU) con 24 criterios cumplidos y la Universidad de León (ULE) que cumple 17. Así, son seguidas por la Universidad de Salamanca con 14, IE University de Segovia que cumple 8, la Universidad de Valladolid con siete, la Universidad Europea Miguel de Cervantes de Valladolid con siete, la Universidad Católica de Ávila con cinco y la Universidad Pontificia de Salamanca con cuatro.

La Universidad de León con respecto al anterior ejercicio mejoró de forma notable, ya que en los resultados del 2013 la ULE figuraba como la tercera más opaca de España y tan solo cumplía ocho de los 26 criterios.